
 

SEMANA A SEMANA. ABRIL 7 - ABRIL 12 

Con un cordial saludo y los mejores deseos para la semana que inicia, 
comenzamos, reunidos en el aula de grado once, maestros y maestras 
de ambas secciones, lo que yo denomino el trasegar por la última 
semana del primer tramo del año académico-formativo. Lo hacemos con 
profundas ambiciones centradas en aprendizajes significativos y, por 
ende, imborrables para todos, como comunidad educativa. 

En el primer momento del encuentro, nuestro compañero Andrés 
Moreno, maestro de Educación Física y Deporte, presentó la propuesta 
diseñada para la inauguración de los Juegos Interclases. En esta, la 
participación de nosotros, maestros y maestras, es fundamental para 
continuar fortaleciendo el valor de educarnos, esta vez desde los 
deportes y las actividades que los rodean. 

En el segundo punto del encuentro, nuestro rector, Luis Fernando 
Castañeda, compartió recomendaciones y sugerencias, y planteó 
algunas estrategias con el propósito fundamental de hacer del primer 
encuentro evaluativo-formativo —en compañía de estudiantes y 
acudientes— un espacio que privilegie el diálogo, la conversación y el 
reconocimiento del valor maravilloso de educarnos. 

Un evento de alto impacto —espero, especialmente para nuestro 
estudiante Martin Maya Jaramillo— tuvo lugar en un tercer momento del 
encuentro. Martin nos acompañó con el propósito de ser informado de 
que, luego de un seguimiento continuo, de una gran presencia de los 
protagonistas en un valioso ejercicio educativo y de una evaluación 
pedagógica-formativa juiciosa, respetuosa y responsable, el consejo de 
maestros y maestras en pleno ha determinado su promoción anticipada 
al siguiente grado, al finalizar el primer período. Este tipo de 
determinaciones se dan gracias a las posibilidades que brinda el 
Ministerio de Educación Nacional y que nosotros acogemos desde 
nuestro SIEE (Sistema Institucional de Evaluación de Estudiantes). 

Las actividades extracurriculares continúan. Añoro, anhelo y sueño con 
seguir ofreciendo, entre sudor, cuerdas, conversaciones, cantos y 



conocimiento, una forma más de resaltar el gran valor y la maravillosa 
oportunidad que todos tenemos de transformar —me atrevo a decir— el 
sistema tradicional de educar. Un sistema que, ante la realidad actual, 
debe privilegiar el colectivo, la constancia, la tolerancia, la perseverancia 
y la resistencia frente a enemigos letales como la comodidad o la 
pereza. Todo esto, además de los saberes específicos de cada 
asignatura. 

El disfrute y el privilegio de educarnos se vieron afectados los días 
miércoles y jueves por el paro nacional y la protesta del gremio 
transportador, en este caso los taxistas, lo cual dificulta enormemente la 
movilidad en el área metropolitana y nos obligó, el jueves, a cancelar la 
jornada extracurricular. 

Sin duda, el encuentro con las familias y con nuestros estudiantes el día 
viernes, con motivo de la entrega del informe pedagógico-formativo del 
primer período, constituyó el eje central del ejercicio educativo de la 
semana. Poder compartir, a través de un proceso valorativo profundo 
—amparado en nuestro SIEE— el recorrido de diez semanas de 
experiencias significativas convertidas en aprendizajes, y conversar 
sobre avances, progresos, debilidades y oportunidades de mejora, 
cerró, como lo denominó al inicio, el primer tramo del año. 

Desde este espacio, agradezco el compromiso de las familias que nos 
acompañan, que respaldan nuestra labor diaria y que comprenden la 
magnitud de esta responsabilidad compartida. También, de manera 
respetuosa, hago un llamado a aquellas familias que necesitan repensar 
el compromiso que adquirieron con sus hijos e hijas y con la comunidad, 
ya que la prioridad de otros asuntos por encima de esta responsabilidad 
afecta profundamente el bienestar y proceso formativo de sus niños y 
niñas. 

Con el deseo profundo de una semana repleta de familia, conversación, 
interiorización y, ojalá, un regreso lleno de energía y alegría, les deseo a 
todos y todas una feliz semana. 

Luis Javier Hernández Montoya 
 Coordinador de Convivencia. 



 


